



「準備」が大切！

校長 熊木 崇

先日の学芸発表会では、子供たちの劇や合唱・合奏に、温かい拍手をいただきありがとうございました。本番が終わった後のやり遂げたという満足そうな笑顔が印象的でした。本番までしっかり準備してきた子供たちに改めて拍手を送りたいと思います。

さて、ラグビー日本代表チームが予選リーグを全勝で突破し、ベスト8進出を果たし、日本中が盛り上がりました。日本代表の活躍について、子供たちには「準備」をキーワードに話しました。

「日本代表が、当時世界ランキング2位だったアイルランドに勝てたのはなぜでしょう。報道によると、世界一厳しいと言われる長期間の合宿、体の大きな世界の選手と互角に戦える筋力づくり、相手チームのプレーを分析して得意なプレーをさせない守り方の工夫などが挙げられています。日本で開催されるワールドカップで勝つための準備に徹底的に取り組んできたことが、勝利という結果につながったと言われています。

皆さんは、どんな準備をしていますか。毎日の学習や受験に向けて、学芸発表会のような行事の成功に向けて、部活動や習い事などの大会に向けて、自分の成長に向けて、いろいろな準備をしている人がいると思います。自分で決めた目標に向かって準備を進めましょう。

中には、「準備はしないけど、本番だけ頑張ればいいや。」と思う人がいるかもしれません。このように思う人は、①現在の自分の能力や状況を十分に理解できていない可能性があります。また、②簡単すぎる目標など、目標設定をミスしている可能性もあります。

ぜひ、お家の人や先生方に相談して、適切な目標を設定して、準備を進めていきましょう。」

これからも、子供たちが「準備」を大切に、目標に向かって努力できるように働きかけていきます

国土交通省より「海事関係功労者大臣表彰」をいただきました。お台場海浜公園において多年にわたり清掃活動を行い、海浜の環境美化に貢献したことが表彰の理由です。賞状は玄関ホールにありますのでご覧ください。

お台場学園における 児童・生徒の生活状況について

【本校の児童理解に関する取組について】

10月は港区の連合行事や学芸発表会が続き児童・生徒も疲れがたまっている様子が見受けられました。心が不安定になりがちな11月はふれあい月間として、友達との関わり合いの中で健やかで有意義な学校生活を送るために様々な取組をしています。その中から今回は教職員の取組を紹介します。職員会議とは別に小学校では毎週金曜日夕方に中学校では火曜日に「生活指導ミーティング」を行い、児童の様子を共有する時間を設け、生活指導に関して組織的に取り組んでいます。今後も安心・安全な学校生活が送れるよう、児童・生徒一人一人の思いに寄り添った指導を目指してまいります。

(生活指導主任 植木絵美・青山麻希)

4年生の活動紹介

港清掃工場見学

社会科「ごみのしまつと再利用」の学習の一環として、港清掃工場へ行ってきました。

お台場からも対岸に港清掃工場の煙突を見ることができますが、近くまで行くとその大きさに子どもたちは驚きの声を上げていました。ゴミ収集車がごみを運び入れるプラットホームでは、次々にやってくる収集車がスムーズに行き来する光景に感心していました。また、一度に3トンものごみを掴み上げることのできるゴミクレーンの迫力には興奮した様子で、食い入るように見ていました。

清潔感あふれる施設を見学し、ごみの悪臭を外に出さない工夫も知ることができました。職員の方は丁寧に質問に答えてくださり、よい学習のまとめとなりました。



(第4学年担任 隈部 康雄 塚本 早紀)

学芸発表会

街の木々が赤や黄色に変わり、秋らしくなってきた10月の終わりに、お台場学園港陽小・中学校学芸発表会を挙げる事ができました。ご参観いただいた保護者の皆様、地域の皆様に、厚く御礼申し上げます。「令和初の学芸発表会 成功させよう笑顔の魔法で！」をスローガンに、各学年一致団結して練習に取り組んでまいりました。児童・生徒は、10月25日(児童・生徒鑑賞日)、26日(保護者鑑賞日)の2日間にわたり、これまでの練習の成果を存分に発揮し、どの学年も素晴らしい発表となりました。一人一人の子供たちが、それぞれがもつ個性を生かし、キラキラと輝いていたことにとっても感動しました。

今年が小学校生活最後の学芸発表会になる6年生、義務教育そしてお台場学園での最後の学芸発表会になる9年生の演技は、「素晴らしい」の一言では表せないほど、胸に響く素敵な発表だったのではないのでしょうか。6年生の劇「夢から醒めた夢」では、よりよく生きる大切さ、誠実に生きる素晴らしさを教えてくれました。劇中は、音響や照明も6年生で分担し行い、全員で協力して1つの劇を作り上げることができました。9年生の劇「僕らの命の3%」は、脚本からすべて生徒たちの手で作り上げました。「今を大切に生きよう」という、9年生からの熱いメッセージが心に残る素晴らしい劇でした。

普段の学校生活や授業だけでは見えない児童・生徒の持つ力や可能性にあふれた、最高の学芸発表会でした。この学芸発表会で得た学び・仲間との絆・お台場学園の一員としての誇りを胸に、今後の学校生活も頑張っていて欲しいと思います。

(文化的行事委員会 土屋伸吾 児玉亜有実)

【11月の主な行事】

- ・ 1、5、7、11日 三者面談(9年)
- ・ 5、7、11、12、15日 個人面談(小)
- ・ 14日 持久走月間開始(小)
- ・ 20~22日 期末考査(中)
- ・ 30日 持久走大会(1~8年)

【スクールカウンセラー 相談曜日】

- 青木 理恵子 火曜日(小学校)
- 奥野 典子 金曜日(小・中学校)
- 廣瀬 信慶 火曜日(中学校)
- 小学校 03-5500-2572 ●中学校 03-5500-2575

【児童・生徒の活動】

<港区小学校連合運動会>

- 男子走り高跳び 第2位
- 女子100m 第7位
- 男子100m 第10位
- 女子4×100mリレー 第4位

<港区中学校連合体育大会>

- 男子ハンドボール投げ 第7位
- 男子100m 第8位

